



La ville où j'habite maintenant est très différente du village où j'habitais avant. C'est une assez grande ville industrielle et ce n'est pas très joli parce qu'il y a beaucoup d'usines et pas beaucoup d'espaces verts. Nous avons **emmenagé** ici il y a quatre mois parce que mon père a un nouveau poste. Malheureusement, il y a trop de circulation le jour et la nuit et j'ai quelquefois du mal à dormir.

Par contre, le village où j'ai passé mon enfance était très tranquille et pittoresque et j'avais quelques bons amis là-bas qui me manquent toujours. L'inconvénient était qu'il n'y avait qu'un bus par jour et cela commençait à devenir un problème pour moi parce que je voulais sortir **plus souvent** avec mes copains. En plus, il n'y avait rien à faire pour les jeunes, et c'était souvent ennuyeux.

Maintenant je peux me déplacer facilement dans la ville en bus et j'adore aller au centre commercial avec mes nouveaux amis. Il y a aussi un stade, et le rugby, c'est ma passion, alors j'y vais souvent. Notre ville va changer parce que l'année prochaine on va construire un nouveau musée et **développer** l'aéroport. Ma mère adore l'histoire mais, à vrai dire, cela ne m'intéresse pas trop mais j'aime bien voyager en avion alors ce sera bon pour moi!